

## 園内レクリエーション 令和4年10月14日(金)



～ラジオ体操～



玉送り！

玉入れ



～職員競技～

トイレットペーパータワー！



総合わせbingo!

表彰式

コロナウイルス感染対応により10月に延期となりましたが、無事に開催することが出来ました。今回は職員競技と総合わせbingoが追加され、どの種目もコロナウイルスに負けないほど白熱したレクリエーションとなりました。総合優勝は女性、準優勝は惜しくも男性という結果になりましたが、盛大な拍手と共に「おめでとう！」や「また頑張ろうね」等、声を掛け合い笑顔いっぱいの行事となりました。来年度は野外でレクリエーションが出来たらと思っております。

## 女性利用者様日中活動のご様子

個性豊かな作品ができました！



真剣な眼差し…

季節の工作として紙コップと折り紙を使用した花火やカボチャのお化けの工作に挑戦しました。それぞれ思い思いの作品が出来上がり、展示された作品を見て楽しんでおられました。

外活動ではシャボン玉遊びを行いました。また、室内活動では電子ピアノを使用して音楽活動を楽しみました。



音楽活動♪



シャボン玉  
あそび♪

きれいだな～！